



Karriere bei Kapellmann: Beate Förtsch im JurCase-Interview zum Berufseinstieg im Kartellrecht

24. Februar 2021

Beate Förtsch, Mitglied unserer **> Praxisgruppe Kartell- und EU-Recht** in Mönchengladbach, wurde von Sebastian M. Klingenberg, Redaktionsleiter bei JurCase, zum Berufseinstieg bei Kapellmann interviewt. Frau Förtsch war bereits als Referendarin bei uns tätig und hat sich 2018 für den Start als Rechtsanwältin bei Kapellmann entschieden.

Das komplette Interview können Sie **> hier** lesen.

Weitere Informationen zum **> Referendariat**, zum **> Berufseinstieg** sowie zu den offenen **> Stellenangeboten** bei Kapellmann finden Sie auf unseren Karriereseiten.